

# Senioren besuchen Zoo

## Burghof-Bewohner fahren nach Staßfurt

Schönebeck (akl) • Bewohner des Hauses Elisabeth des Heimverbundes Burghof hatten die Möglichkeit, einen Besuch im Staßfurter Zoo zu erleben. Mit zwei Kleinbussen ging die Reise los. Die ersten Schwierigkeiten des Einsteigens waren schnell vergessen, denn Mitarbeiter und ehrenamtliche Helfer hatten alles im Griff.

Die erste Gruppe war schon vor einigen Wochen im Zoo und bestaunte die großen Eier der Straußenvögel. Jetzt liefen die Küken umher und es er-

klang gleich ein: Sind die aber niedlich. Aber auch Esel und Ziegen, Erdmännchen und Affen zauberten Lächeln auf die Gesichter. Der kleine Zoo bietet die Möglichkeit, sehr dicht an die Tiere heran zu kommen und sie genau zu betrachten. Das gefiel den Bewohnern und den Begleitpersonen sehr. Am Gehege mit den Hühnern und einem besonders stolzen Hahn erinnerte sich so mancher an die eigenen Hühner, aber einen solchen Hahn, den hatten sie doch nicht.



Die Burghof-Bewohner freuen sich bei ihrem Besuch im Staßfurter Zoo.

Foto: Anneliese Klose